



5ème : semaine de la sciences : Escape game à Civaux

publié le 15/10/2021

Dans le cadre de la semaine de la sciences, les élèves de 5ème ont fait une sortie à Civaux.

Les 2 classes ont été réparties en 3 groupes et, par rotation, ont pu participer aux 3 ateliers suivants :

- Présentation en salle d'une conférence sur le mix énergétique et le fonctionnement d'une centrale nucléaire + film sur la construction de la centrale
- Défis par équipe autour de l'énergie
- Escape Game

Vous pouvez voir la vidéo en cliquant [ici](#).



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.